

Con los últimamente llegados, el matrimonio Vidal-Rodríguez tiene ya diez hijos

En Rentería se dió el 18 del pasado Febrero un caso de alumbramiento triple: tres niños, de constitución normal, que, a Dios gracias, gozan en el momento de escribir estas líneas de una magnífica salud.

Estos tres niños vinieron a engrosar una familia ya numerosa: matrimonio y siete hijos, el

luza su esposa, natural de La Carolina, provincia de Jaén.

El matrimonio Vidal, como decimos, tenía ya siete hijos. El primer alumbramiento túvolo D.^a Alicia, en Madrid, el 10 de Diciembre de 1938, y fué doble: las hermanitas Alicia y Juana.

Inmediatamente después, fueron llegando,



El venturoso matrimonio Vidal-Rodríguez y su numerosa prole.

(Foto: Studio Figurski, sucesores).

mayor —las mayores, porque son dos gemelas— de 16 años.

Vamos a presentar al lector a los protagonistas de tan venturoso y desusado suceso: D. José Vidal Baltrán, de 40 años de edad, encargado de la Empresa constructora Hispano-Africana, y D.^a Alicia Rodríguez Jiménez; él, nacido en Francia aunque español, hijo de valencianos, y anda-

por el orden que se dice, tres varones: José, Damián y Juan Bautista. Los tres madrileños también.

En 1952 nació, en Burgos, el cuarto muchacho Vidal, Antonio; y hace año y medio, la pequeña María Teresa, tercera de las hembras, venía a este mundo, en Rentería.

El nacimiento de los tres mellizos, que tuvo

lugar en la Residencia Maternal del Seguro Obligatorio de Enfermedad, de San Sebastián, se produjo durante el lapso de 45 minutos; dando en la báscula 2,600 kilos el primero; 2,500 el segundo y 2,200 el último.

Estos tres nuevos vástagos del matrimonio Vidal-Rodríguez recibieron las aguas bautismales

de este tiple parto, remitió al gobernador civil de la provincia, de su peculio particular, la cantidad de 3.000 pesetas, que la primera autoridad de la provincia se apresuró a entregar personalmente a los venturosos y prolíficos padres, realizando al efecto una visita al domicilio de estos -Zamalbide, 8-5.º B- en la mañana del 4 de Marzo.



Alicia, Juanita (mellizas primogénitas) y Pepito Vidal Rodríguez, teniendo en brazos a sus tres nuevos hermanitos nacidos en un solo alumbramiento.

(Foto: Studio Figurski, sucesores)

en la iglesia parroquial de Rentería, habiéndoseles impuesto los nombres de Miguel Angel, Jesús Mari y Francisco Javier.

Miguel Angel fué apadrinado por D. Víctor Areitiourtena y una de las mellizas primogenitas; Jesús Mari, por el Dr. D. Jesús María Iturzaeta y otra de las mellizas; y Francisco Javier, por el Alcalde de Rentería, D. Joaquín Lapaza, y la esposa de éste.

Su Excelencia el Jefe del Estado, informado

Los señores de Vidal expresaron de manera elocuente su sincera gratitud al señor Garicano Goñi, rogándole transmitiera tales sentimientos al Jefe del Estado.

De su parte, el gobernador civil decidió sufragar la alimentación de los mellizos durante los dos primeros meses.



Ultramarinos Finos
Especialidad en Charcutería y Legumbres

LUISA INZA

Sancho Enea, n.º 1

Teléfono 55-2-96

Rafael Bereciartu

RELOJERIA

Composturas garantizadas

Calle Zubiaurre

RENTERIA

Piedra especial para Mampostería, Caravista y Encache - Piedra triturada, Gravilla, Arena

CANTERA SAN ANTONIO

ALZA - HERRERA

Oficinas: Cristóbal Gamón, núm. 12

RENTERIA

Teléfono 55-0-46